

やまびこ

岡山市立馬屋上小学校

令和6年度学校だより 10月号

馬屋上小学校 HP はこちらから



夏休みが終わり、2学期がスタートしました。「地球沸騰化」という言葉が冗談ではないと感じるような猛暑となった今年の夏。暑さとうまく付き合いながら、体調管理や宿題をするのはさぞ大変だったであろうと感じます。そんな中で、馬屋上小の子どもたちは、始業式の日全員が登校することができました。地震や台風、水による事故など暗いニュースがある中で、オリンピックでの選手たちの活躍は明るいニュースでした。子どもたちに夢やあきらめない強い心、感謝の心などを見せてくれました。2学期も学校ではたくさんの行事がありますが、一人一人の思いと子どもたちのやる気を大切にして教育活動を進めて参ります。

馬屋上小学校の合い言葉

まず自分で考える **ことばを大切に**にする **しっかり生活・しっかり学習**

校長です

始業式 8/29



今日は暑さ対策として、始業式をリモートで行いました。校長は校長室、画面の向こうに教室にいる子供たち。式のあり方も気候や状況に合わせて柔軟に行います。校長からは体操で金メダルを取った岡選手の「チームでとった金メダルが一番」という言葉を例に挙げ「仲間と声をかけあってこそ最後まであきらめずに頑張れる力が出る」という話をしました。「一緒にやろう!」「あと少しだ!」「がんばれ!」「どんまい!」など元気の出る言葉かけを大事にしながら2学期の学習や行事で成長して行ってほしいと願っています。

大盛況! 150周年記念 馬屋上子ども花火大会・のど自慢大会 8/24



1年生「うみ」

2年生「ミッション健・康・第・イチ」

3・4年生「夏祭り」

5・6年生「酔いどれ知らず」



白ゆりの丘太鼓演奏



奈良から取り寄せた金魚。1匹残らずすくわれていきました。



大人気! ヨーヨー釣り



わた菓子やさん

自分で作るの楽しいな!

奉仕作業 8/26

暑い中での作業、ありがとうございました。



夏休みの終わりの日曜日だったせいか、来場者は昨年より多く、大盛況でした。のど自慢大会では、本校児童が学年ごとに歌や踊りを精一杯披露しました。中には、一人で一曲歌い上げた児童もいて、会場から大拍手をもらいました。金魚すくいやヨーヨー釣り、フランクフルトや綿菓子、キッチンカーなどお店巡りも楽しみました。花火は150周年記念ということで、例年よりも豪華でした。子供たちにとって夏の終わりの素敵な思い出になりました。準備から片付けまで地域の皆さん本当にありがとうございました。



大迫力の打ち上げ花火